



Cierran cuatro escuelas en Edomex por la quinta ola Covid

FIN DEL CICLO ESCOLAR NO SE ADELANTARÁ

Cierran 4 escuelas en Edomex por quinta ola

Hay 40 casos activos entre el personal administrativo y docente, afirma el Secretario de Educación Pública del estado

RUBÉN PÉREZ

Tras manifestar que no se adelantará el fin del ciclo escolar por la quinta ola de Covid y que la fecha de terminación del mismo será el próximo 28 de julio, el Secretario de Educación Pública del gobierno del Estado de México, Gerardo Monroy Serrano, manifestó que solo cuatro escuelas del sistema de educación básica han suspendido actividades por el incremento de contagios.

Aseguró que las autoridades educativas, en coordinación con la Secretaría de Salud estatal, se mantienen al pendiente de la evolución de la pandemia, sin que hasta el momento existan indicios de que se requieran aplicar medidas más extremas en el sector educativo.

En entrevista con medios de información, luego de participar en la ceremonia de entrega de Becas Edomex Internacional y de nueva infraestructura para la Universidad Autónoma del Estado de México, el funcionario agregó que se tiene un registro de 40 casos activos de Covid en las escuelas de la entidad, siendo personal

administrativo y docente quien se encuentra en aislamiento al dar positivo al virus de SARS-Cov-2.

Detalló que el cierre de las cuatro escuelas (sin precisar en qué municipios) se determinó como medida preventiva, en consenso entre directivos de los planteles y los padres de familia, situación que en ningún momento afectó el proceso educativo, ya que se considera como temporal la medida.

"Tenemos cuatro escuelas cerradas en todo el estado, pero es un tema preventivo y cerrado no significa que los alumnos no tengan clase, los alumnos continúan las clases a distancia y con las plataformas que perfeccionamos durante el confinamiento", dijo Gerardo Monroy Serrano.

Sobre los 40 casos positivos, explicó que se trata de personal cuyas edades oscilan entre los 28 y 39 años, quienes se encuentran en proceso de recuperación, lo que tampoco impacta en el ritmo de enseñanza en las escuelas, pues los directivos de los planteles han tomado cartas en el asunto.

"No afecta a nuestra comunidad de



alumnos, los docentes, con el reforzamiento que trabajamos muy de la mano con el Magisterio, y que gestionó el gobernador, **Alfredo Del Mazo**, ayudó a que haya una estabilidad”.

Resaltó el hecho de que hasta el momento, en el marco de la quinta ola, ninguno de los casos ha requerido hospitalización, e insistió en que la entidad camina en las jornadas de vacunación de niños, por lo que las dosis para este sector población, conforme a la información de la Secretaría de Salud, están garantizadas.

“Los contagios que hemos tenido han sido ambulatorio, pero eso significa que no se ha agravado, no ha llegado al caso de que algún integrante de nuestra comunidad caiga en un cuadro grave, que tenga la necesidad de llegar a un hospital”.

Las autoridades educativas, en coordinación con la Secretaría de Salud estatal, se mantienen al pendiente de la evolución de la pandemia



Los alumnos continúan las clases a distancia y con las plataformas que perfeccionamos durante el confinamiento /CORTESIA